

Alex Bernheim

Primarlehrperson 3. & 4. Klasse

“Mir ist es besonders wichtig, dass die Schülerinnen und Schüler gerne zur Schule gehen und Freude am Lernen entwickeln. Ich lege deshalb nicht bloss Wert darauf, sie fachlich zu stärken, sondern auch auf ihre individuellen Bedürfnisse einzugehen, um sie optimal in ihrer Entwicklung zu empathischen, verantwortungsbewussten und selbstständigen Menschen zu begleiten.”

Berufserfahrung

- Verschiedene Tätigkeiten im Bereich PR und (digitales) Marketing

Ausbildung

- BA Primarstufe, Pädagogische Hochschule Schwyz, Schweiz

